

Estados Unidos recrudece sanciones contra Irán



Washington, 18 sep (RHC) El presidente de Estados Unidos Donald Trump anunció este miércoles un recrudecimiento de las sanciones contra Irán, tras los ataques a instalaciones petroleras de Arabia Saudita, y que Washington atribuye a Teherán.

En su cuenta en la red social Twitter el primer mandatario estadounidense afirmó que dio la orden al secretario del Tesoro, Steven Mnuchin de endurecer las sanciones contra el país persa.

También trascendió que el gobernante norteamericano envió al secretario de Estado Mike Pompeo a Arabia Saudita para coordinar la respuesta de su país ante los hechos.

En un mensaje enviado hoy a la capital estadounidense, Irán negó su participación en los ataques que redujeron a la mitad la producción de petróleo saudita, y de los que se responsabilizaron los rebeldes hutíes. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba